
Riso, un'annata da G7. Nonostante i ritardi 
nelle semine 

Gli agricoltori cercano di mettere al sicuro una stagione iniziata 
con fatica a causa delle piogge primaverili. Il settore sarà 
presente al vertice di Ortigia 
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E’ cominciato il raccolto nelle risaie piemontesi: nonostante il ritardo 
generalizzato nelle semine per le diffuse piogge primaverili, il buon 
andamento della stagione estiva ha consentito di accelerare i tempi. I 
risicoltori, là dove era possibile hanno già cominciato a tagliare, cercando di 
mettere al sicuro un’annata che non era cominciata sotto i migliori auspici.  

Agricoltori e Regione a confronto 

 
A Vercelli aperto un tavolo di confronto tra il mondo agricolo e l’assessore 
regionale Paolo Bongioanni: all’ordine del giorno questioni come i piani di 
sviluppo rurali, la peste suina africana, ma anche il deflusso ecologico e la 
gestione delle risorse irrigue. Con alcune possibili novità che riguardano i 
consorzi. 
La Fiera internazionale del riso al G7 

In primo piano anche la nuova fiera internazionale del riso 2025, che sarà 
presentata da Ente risi, Provincia e Comune di Vercelli a Ortigia nell’ambito 
delle manifestazioni del G7 Agricoltura. Mentre sabato e domenica 
prossimi a Novara in programma l’undicesima edizione di ExpoRice al 
Salone Borsa. 
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